



# 学校だより



令和5年度 第4号  
伊勢崎高等特別支援学校

2学期が始まり、すぐに校内実習・現場実習がありました。まだまだ暑さが厳しい時期でしたが、それぞれ体調管理をしながら頑張りました。この後はかえて祭やマラソン大会など大きな行事が控えています。一つ一つの行事に自分なりの目標を持って臨みましょう！また、疲れが出る時期です。感染症にも気をつけましょう。

## 交通安全教室

8/29(火)

新学期になり、通学指導と併せて8/29(火)に交通安全教室を行いました。警察の方に来ていただき、徒歩・自転車の交通ルール等お話していただきました。また、徒歩班は境町駅と学校の往復を実際に歩いて危険箇所等を確認し、自転車班は校庭で実技を行いました。



## 初めての

## 校内実習

～1学年～

9/4(月)～15(金)

1年生は初めての校内実習に臨みました。登校後、朝の運動を行ってから、とうかえて工場で作業を行いました。慣れない長時間の立ち仕事に疲れも見られましたが、2週間しっかりやり遂げました。



## 現場実習マナー講座

初めて現場実習に臨む2年生を対象に、マナー講座を行いました。講師を招き、社会人としての基本的なマナーを学びました。



## 現場実習・校内実習の様子～2,3学年～



## ～職員紹介～

土澤先生が8月から産休に入りました。育休中だった加藤歩先生が2学期から復帰し、1-5の副担任となりました。よろしくお願いします。

